
   

 

  

     

  

 

【 会長挨拶 】 会 長  Ｌ小林 琢生 
皆さん、お変わりありませんか。9月第二例会も緊急事態宣言下の為、通信例会とさせて頂きます。 

最近、急激に新型コロナの感染者が減っており、緊急事態宣言の解除が期待されるようになってきました。今後、徐々に

でも、普段の生活に戻れるようになると嬉しいですね。その間、もう少し、お互いに気を抜かない生活を我慢しましょう。 

さて、今回の例会は、交通安全例会の予定でした。担当委員さんには、警察・保育園・会場など準備をして頂きありがと

うございました。残念ながら、交通安全を直に市民の皆様にアピールはできませんでしたが、配布グッズの贈呈、保育園

児へのお礼などの対応をさせて頂きました。交通安全協会の日比会長からは、ガバナー公式訪問に続き、今回の贈呈に対

し、豊川中ライオンズクラブに多大な感謝をしているとのお礼のことばがありました。今後もクラブとして、交通安全に

対し、協力をしていきたいと思います。 

 

【 委員会報告 】 

＊第一委員会 第一副会長  Ｌ伊藤 喜久子 
 ・計画委員会       委員長  Ｌ竹ノ内 省一     特にありません。 

・ＭＣ委員会       委員長  Ｌ大竹シンアルパン    

平和ポスターコンテストの依頼により、市内中学校より１点の出品がありました。当クラブよりリジョンに 

提出をしました。 

・会員委員会       委員長  Ｌ河原 敏幸       特にありません。 

・会則付則委員会     委員長  Ｌ田中 享子      特にありません。 

 

＊第二委員会 第二副会長  Ｌ石黒 正康 
 

 
・六献・社会福祉委員会           委員長  Ｌ渡津康弘   特にありません。 

・環境保全委員会              委員長  Ｌ 本義宣 

   交通安全例会は中止になりましたが、本日、秋の交通安全運動に寄贈する啓蒙品を会長と届けてきました。 

     

    ＜ 配布グッズ ＞                    

 

 

 

 

 

 

 自転車用リフレクター（反射板）   

・かごにつける 200個 

・車輪につける 400個 

 

・ＬＣＩＦ・国際協調・ＹＣＥ・レオ委員会  委員長  Ｌ星川和雄   特にありません。 

・ライオンズクエスト・薬物乱用防止委員会  委員長  Ｌ伊藤れい子  特にありません。 

【 幹事報告 】  Ｌ冨田 定史 

   ・クラブ事務局の夏の制服が永年着用（７年）により布地が綻んできましたので新調をしました。（豊川 LCさんと同じ） 

 

【 趣味の会 クラブ報告 】  Ｌ 藤井 智香子 【 テールツイスター報告 】  Ｌ 浦野 達也 

・特にありません。 

 

・特にありません。 

【 会員の一言 】 

     ・ 特にありません。 
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第 1210 回 9 月第二例会 例会通信 
豊川中ＬＣ会長スローガン「積み上げた歴史  未来に更なる  ＷｅＳｅｒｖｅ」

ブ 」 地区ガバナースローガン   「受け継ぐ奉仕 未来へつなげ Ｗｅ Ｓｅｒｖｅ！」 


